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Buone pratiche estive 
contro i topi

I muridi, termine generale per raggrup-
pare le specie diverse di topi e ratti, si 
nutrono delle nostre risorse, seguono le 
nostre merci, i nostri flussi migratori, il 
nostro disordine e la nostra confusione, 
preferendo contesti abbandonati e di-
roccati, ottimi rifugi per la loro prole.

Con il consumismo spinto degli ultimi 
decenni, aiutati quindi anche dal mag-
gior spreco di cibo, sono arrivati ancor 
più vicino alle nostre abitazioni e que-
sto sta creando allarmismo. Fatto salvo 
un adeguato controllo della situazione, 
per ostacolare il loro insediamento è ne-
cessario garantire condizioni igieniche 
le più ottimali possibili, in particolare:

⁃ eliminare ogni possibile alimentazio-
ne dei topi come l’abbandono di cibo,
⁃ garantire il corretto conferimento dei 
rifiuti domestici, di magazzini, negozi, 
ristoranti, bar e mense,
⁃ garantire la costante pulizia e ma-
nutenzione dei propri cortili, delle aree 
verdi, degli edifici disabitati e delle 
aree dismesse,
⁃ smaltire correttamente i rifiuti solidi 
urbani evitandone il deposito a terra e 
l’abbandono lungo le strade o nei luo-
ghi più disparati.
mo non garantisce loro un buon rifugio.
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Cari Concittadini,

colgo l’occasione per ringraziarvi del vo-
stro sostegno e della vostra pazienza. 

Le cose da dirvi sono molte (e ne trovate 
il dettaglio all’interno di questo numero), 
ma mi concentro su alcuni temi. 

Prima di tutto, vi informo che registria-
mo una significativa riduzione del debito 
pro capite: da 370,23 euro nel 2013 a 
332,88 nel 2014 a 283,76 nel 2015. 
Un risultato ottenuto grazie alle politiche 
di contenimento della spesa, alla manca-
ta assunzione di nuovi debiti e all’estin-
zione dei mutui in essere.

Il dato premia una gestione virtuosa del 
bilancio preventivo 2016 che pareggia a 
ben 18 milioni di euro. Inoltre, l’allenta-
mento del Patto di Stabilità e il lavoro di 
questi  mesi  ci restituiscono un tesoretto 
che ci permette di investire  in varie opere 
pubbliche.  I prossimi mesi saranno infat-
ti di intenso lavoro per i cantieri che sono 
partiti e per quelli che partiranno a breve.

Nella lunga lista delle cose da fare (e il 
maltempo di questo periodo non ci ha 
dato certo una mano!) abbiamo dato 
precedenza alla sicurezza (strade, frane, 
scuole, illuminazione), al sociale, alla 
valorizzazione del nostro patrimonio e del 
nostro territorio. 

La salute dei nostri concittadini e i ser-
vizi ad esso correlati sono al centro del-
la nostra attenzione. Ricordo che sono 
attivi presso l’ospedale Prospero Alpino 
gli ambulatori specialistici di chirurgia, 
cardiologia, dermatologia, diabetologia, 
endocrinologia, fisiatria, medicina dello 
sport, oculistica, ortopedia, odontoia-
tria, otorinolaringoiatria, pneumologia, 
peumatologia. 

E se è venuta meno la R.S.A., per riorga-
nizzazioni territoriali e del servizio, sono 

stati attivati i servizi di U.R.T. (Unità Ria-
bilitativa Territoriale) e di O.d.C. (Ospeda-
le di Comunità). Stiamo inoltre lavorando 
per attivare un servizio di MIG (Medicina 
Integrata di Gruppo), un servizio sanitario 
importante che vede i medici di medicina 
generale operare in una nuova modalità. 

Nel corso di questi mesi, importante so-
stegno è stato dato ad iniziative di pro-
mozione, con numerose manifestazioni 
culturali, storiche, artistiche e di spetta-
colo, al fine di far crescere in attrazione e 
visibilità il nostro Territorio.

Marostica è stata recentemente invita-
ta dal governo della provincia di Henan 
(Cina Centrale) all’International Mayor’s 
Forum on tourism, un forum internazionale 
sul turismo che ci ha permesso di gettare 
un ponte con questo lontano Paese che 
guarda all’Italia con grande interesse e 
con le delegazioni, italiane e straniere, 
presenti. 

Quando torno da un viaggio, trovo Maro-
stica sempre più affascinante... e allora 
non mi stupisco se le ceneri di una maro-
sticense emigrata 50 anni fa a Montreal, 
in Canada, vengano riportate a casa nella 
sua Crosara dal figlio che,  nel saluto di 
commiato, in una cerimonia molto sentita 
e partecipata, confessa:  “potevamo to-
gliere la mamma da Crosara ma non Cro-
sara alla mamma”. Una lezione di umani-
tà e civicità. 

È proprio questo particolare attaccamen-
to alla terra che deve essere trasformato 
in energia e lavoro per informare e acco-
gliere i visitatori e promuovere Marostica.

Un pensiero va alla nostra scuola. 
Sono particolarmente orgogliosa di aver 
partecipato al Forum di quest’anno. 
È stata l’occasione per consegnare ai 
nostri studenti di terza media la Costitu-
zione Italiana e la Carta dei Diritti Euro-

pea:   un gesto significativo che li coin-
volge e li aiuta ad essere cittadini attivi. 
Il tema del Forum di quest’anno è stata 
la biodiversità: la sostenibilità, la resi-
lienza, l’inclusività, la sicurezza, la co-
noscenza e   l’attenzione al territorio, la 
responsabilità e la partecipazione sono 
stati   i temi sui quali   i ragazzi si sono 
confrontati   e sono stati straordinari. 
Marostica vanta un precursore in tema 
di biodiversità in Prospero Alpini e co-
gliamo l’occasione per ricordare il no-
stro illustre concittadino,  per onorare 
il nostro passato e fare scelte sosteni-
bili e respons-abili in questo presente. 

Marostica è un’ostrica rara. Se la 
apriamo troviamo tante perle: a 
ciascuno di noi la responsabili-
tà di prendersi cura di una di esse. 
Pensate… vantiamo uno dei più 
bei orti botanici verticali al mondo, 
il nostro Parco Salin. E noi vivia-
mo in questa straordinaria bellezza. 

Per l’estate  molte sono le proposte di cul-
tura, arte, spettacolo e sport che anime-
ranno il nostro territorio. 
È anche l’anno della Partita a Scacchi: un 
appuntamento al quale prendere parte 
sempre con rinnovato entusiasmo.
Il mondo ci guarda!

Buona estate a tutti!
 
“... alla fine conserveremo 
solo ciò che amiamo. 
Ameremo solo ciò che capiamo. 
Capiremo solo ciò 
che ci viene insegnato...”
Baba Dioum

Il Sindaco
Marica Dalla Valle

Il Sindaco

#marosticaishome
MARICA
DALLA VALLE
Sindaco

#zukunftswert

In una sola parola, c’è tutto il valore 

che diamo al tuo futuro. Parliamone insieme.

Banca Popolare · Volksbank. 

Il Risparmio, gestito bene.

www.bancapopolare.it

In
fo

rm
az

io
ne

 p
ub

bl
ic

ita
ria

.



54

MAROSTICA
Periodico semestrale
dell’Amministrazione comunale 
di Marostica

Direttore responsabile
Mara Bisinella 

Registrazione tribunale 
Come da decreto

Editore
Comune di Marostica

Realizzazione
Raccolta pubblicitaria, gra�ca 
e stampa a cura di 
Tipogra�a Dal Maso Lino Srl
Via A. Volta, 27/29
36063 Marostica (VI)
Tel. 0424 470201 

Tiratura
7.200 copie

Finito di stampare
Giugno 2016

Nessuna parte di questa pubblicazione 
è riproducibile senza il consenso scritto 
dell’editore.

Un ringraziamento da parte 
dell’Amministrazione agli inser-
zionisti che hanno permesso di 
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Politiche sociali, istruzione

Per informazioni sull'attività e gli eventi del Comune:
www.comune.marostica.vi.it

       Città di Marostica

       
M.app

Applicazione gratuita per smartphone

Marosticabile, 
il valore della diversità

Un concerto e una cena al buio; 
una giornata di giochi, dimostrazio-
ni e prove sul tema della disabilità; 
mostre per valorizzare la diversità; 
laboratori scolastici e gare sporti-
ve; conferenze, letture animate ed 
escursioni; ma soprattutto un proget-
to generale e duraturo nel tempo per 
rendere Marostica e il suo territorio 
accessibili a tutti, eliminando barrie-
re fisiche e mentali. 

È Marosticabile, l’innovativo progetto 
promosso dalla Città di Marostica con 
il patrocinio della Regione del Vene-
to e realizzato in collaborazione con 
Lions Club, Lions Kairós, Confcommer-
cio, Consulta fra le Associazioni del 
Territorio, Istituto Comprensivo e Asso-
ciazione Pro Marostica. 

Un percorso prima di tutto cultura-
le verso la consapevolezza e il valore 
della diversità che ha dato vita ad 
una serie di azioni concrete sul ter-
ritorio e che si è manifestato in un 

ricco calendario di eventi, facendo 
della città un progetto pilota per tut-
ti i comuni sul tema della disabilità. 
Il momento più visibile è stato, do-
menica 8 maggio, la giornata dedi-
cata alla socializzazione, consapevo-
lezza e valorizzazione della diversità, 
quando si sono dati appuntamento in 
Piazza degli Scacchi i gruppi aderen-
ti al progetto e numerose organizza-
zioni attive nel sociale.

Oltre alla prima Caccia al Tesoro 
fotografica, organizzata da Marosti-
caFotografia1979, per scoprire gli 
angoli irraggiungibili e inaccessibili 
della città medioevale, si sono svolti 
percorsi in carrozzina per normodo-
tati, dimostrazioni di primo e pron-
to soccorso, partite al gioco “Let’s 
play different”, laboratori di origa-
mi, esposizioni e mostre a cura degli 
alunni delle scuole a documenta-
zione dei lavori di sensibilizzazione 
svolti in classe durante la “Settima-
na del Superabile.  

Da ricordare inoltre le due mostre 
sul tema della diversità. I negozi e 
bar del centro storico hanno ospitato 
la mostra “Lions Kairós: Diversi ma 
uguali” degli studenti dell’IPS “Gar-
bin” e del Liceo Classico e Linguisti-
co “Zanella” di Schio e la Chiesetta 
San Marco la mostra “Diverso Type” 
firmata da giovani fotografi di tutta 
Italia.

“Abbattere le barriere culturali e 
mentali, questo lo scopo del progetto” 
commenta il sindaco Marica Dalla 
Valle “perchè la diversità non è un 
mondo a parte, ma parte del nostro 
mondo”.

Il progetto continua con numerose 
azioni in materia di abbattimento 
di barriere architettoniche e con la 
sezione “Marostica accessibile” del 
sito internet del Comune.
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SERgIo FAnTIn
Assessore al bilancio 
e alla finanza

Il Bilancio

Tassazione e bilancio 2016
Alcuni interventi previsti

Tassazione 2016
Cosa cambia

1. L’IMU e la TASI non si pagano 
sull’abitazione principale e sulle 
pertinenze della stessa, ad eccezio-
ne di quelle classificate nelle cate-
gorie catastali A/1, A/8 e A/9, per le 
quali continuano ad applicarsi l’ali-
quota ordinaria e la detrazione previ-
ste per legge. 
Sono inoltre ritornati ad essere esen-
ti i terreni agricoli ricadenti in aree 
montane e di collina delimitate ai 
sensi dell’art. 15 della L. 984/1977 
e quelli di proprietà di coltivatori di-
retti ed imprenditori agricoli.
2. La base imponibile è ridotta alla 
metà ai fini IMU e TASI per le uni-

tà immobiliari, fatta eccezione per 
quelle in cat. A/1- A/8 - A/9, conces-
se in comodato dal soggetto passivo 
ai parenti in linea retta entro il primo 
grado che le utilizzano come abita-
zione principale, a condizione che il 
contratto sia registrato e che il co-
modante possieda un solo immobile 
in Italia e risieda anagraficamente 
nonché dimori abitualmente nello 
stesso comune in cui è situato l’im-
mobile concesso in comodato. Il be-
neficio si applica anche nel caso in 
cui il comodante oltre all’immobile 
concesso in comodato possieda nel-
lo stesso comune un altro immobile 
adibito a propria abitazione princi-
pale (escluse cat. A/1- A/8 – A/9).
3.  Ai fini TASI, è esonerato dal paga-

mento della propria quota d’imposta 
pari al 30%, il locatario che ha sta-
bilito la propria residenza anagrafica 
e la propria dimora abituale, nell’im-
mobile che occupa con regolare con-
tratto di locazione.
4. TARI: in calo del 4% medio rispet-
to al 2015 sia per le utenze dome-
stiche che per le non domestiche. 
Abbiamo buoni motivi per credere 
che vi sarà un’ulteriore riduzione nel 
2017.
 

II bilancio 2016
Qualche buona notizia

1. Soppressione del Patto di Stabi-
lità dall’esercizio 2016 e introdotta 
la disciplina degli “equilibri di bilan-
cio”: si deve registrare un saldo non 
negativo sia in termini di competen-
za che di cassa tra entrate finali e 
spese finali e un saldo non negativo 
sia in termini di competenza che di 
cassa tra le entrate correnti e le spe-

se correnti, incluse tra queste ultime 
le quote di capitale delle rate di am-
mortamento dei prestiti.  In questo 
modo, finalmente, non essendoci più 
i vincoli del patto di stabilità, si li-
berano risorse per la realizzazione di 
opere pubbliche;
2. Possibilità di utilizzare l’avanzo di 
bilancio per finanziare e pagare ope-
re pubbliche;
*fino a 2015 si poteva usare avanzo solo 
per rimborsare mutui, non per pagare 

opere pubbliche. 
3. Fissato un limite massimo ai mu-
tui che si possono contrarre pari 
all’importo dei mutui che verranno 
rimborsati nello stesso anno per evi-
tare di aumentare il debito;
4. Creato il Fondo Pluriennale Vin-
colato;
Saldo cassa: se incassiamo tutte le 
entrate previste nel 2016, paghiamo 
tutte le spese, realizziamo e paghiamo 
tutte le opere pubbliche, sia quelle 

previste a bilancio quest’anno sia quelle non realizzate egli 
anni precedenti e confluite nel Fondo Pluriennale Vincola-
to, a fine anno resterebbero ancora nelle casse del Comune 
2.831.684,20 €uro; 
Fondo Pluriennale Vincolato: come previsto dal d.lgs 118 
a  inizio anno è stato fatto il riaccertamento ordinario dei 
residui attivi (crediti) e passivi (debiti) e sono stati mante-
nuti a bilancio solo debiti e crediti reali, confluiti nel Fondo 
Pluriennale Vincolato. 
L’importo di tale fondo corrisponde alla somma di tutte le 
opere pubbliche previste e finanziate negli anni precedenti 
ma non ancora realizzate. Si tratta cioè di fondi già legati a 
delle precise opere pubbliche e tali risorse sono conside-
rate un’entrata, e quindi validi ai fini degli equilibri di bi-
lancio, se e solo se  i relativi pagamenti vengono effettuati 
entro il 2016. In parole povere: tutte le opere che erano 
state finanziate negli anni precedenti se realizzate e pagate 
entro fine anno non contano ai fini degli equilibri di bilan-
cio; di cui Avanzo 2014 applicato nel 2015: a dicembre il 
Governo ha previsto con la legge di stabilità che le opere 
finanziate con avanzo le cui gare di appalto sono partite nel 
2015, se realizzate e pagate entro il 2016, non contano ai 
fini degli equilibri di bilancio. Abbiamo dovuto correre per 

far partire una serie di gare ma siamo riusciti a finanziare 
opere e ad applicare avanzo per 1.006.745,72!!   
*Ad oggi non sappiamo se tale criterio sarà utilizzato nell’anno 
2017 (né per il FPV né per l’avanzo).
Avanzo di amministrazione 2015: è il risultato contabile 
dell’amministrazione che scaturisce quale somma della 
cassa aumentata dei crediti e diminuita dei debiti. L’avan-
zo libero è di 572.846,37 € perché 1.668.694,52 € sono 
fondi vincolati in quanto entrate non certe (vedi paragrafo 
seguente) o spese già destinate. 
di cui Fondo crediti dubbia esigibilità: € 1.358.867,82 si 
tratta di oneri di urbanizzazione non versati e tasse non 
pagate da Milano Srl (società che doveva completare il Po-
liteama) e Neve Srl, entrambe fallite e di ulteriori crediti 
dubbi per € 20.000 . Se e quando incassati verranno spesi 
per opere pubbliche. 

Costo raccolta rifiuti 
2013          € 1.096.000 
2014     € 1.056.000 
2015 € 1.042.000 
2015 € 1.009.000

QUALCHE nUMERo: 

Saldo cassa al 31.12.2015:  € 5.872.263,26

Fondo pluriennale vincolato:  € 4.066.753,39

di cui Avanzo di bilancio 2014 
applicato nel 2015:  € 1.006.745,72

Avanzo di amministrazione 2015:  € 2.241.540,89

di cui Fondo crediti dubbia esigibilità:  € 1.358.867,82

Debiti rimborsati nell’anno:  €    615.816

Alcuni interventi previsti nel 2016 
e relativi finanziamenti

1. Realizzazione nuova sede Protezione Civile per € 556.000
€ 100.000 utilizzo avanzo di bilancio 2014, € 200.000 contri-
buto regionale, € 256.000 nuove risorse 2016.
2. Progetto “Un balcone su Marostica” per la riqualificazione 
ex cimitero di Crosara per € 500.000 - € 155.000 utilizzo 
avanzo 2014, € 345.000 contributo regionale,
3. Interventi su frane per € 590.000 - € 340.000 utilizzo 
avanzo 2014, € 250.000 contributo regionale;
4. Piano asfaltature strade per € 418.000 - € 268.000 utiliz-
zo avanzo 2014, € 150.000 nuove risorse 2016;
5. Completamento pista ciclabile per € 400.000 - € 22.000 
utilizzo avanzo 2014, € 132.000 a carico di un privato, € 
268.000 nuove risorse 2016);

6. Adeguamento sismico palestra Scuola Media e antincen-
dio Scuola Elementare capoluogo per € 495.000
€ 186.131 contributo, € 200.000 nuovo mutuo, € 108.869 
nuove risorse 2016;
7. Completamento camminamento di ronda per € 300.00 
€ 200.00 con utilizzo del Fondo Pluriennale Vincolato
e € 100.000 con nuovo mutuo;
8. Stadio comunale V. Maroso per € 100.000 con nuovo 
mutuo 
Intervento di messa in sicurezza, efficientamento energetico, 
abbattimento delle barriere architettoniche;
9. Piscina comunale per € 150.000 con nuovo mutuo 
Efficientamento energetico e manutenzione straordinaria;

* Ciò che manca per arrivare al 1.006.745,72 di avanzo appli-
cato è stato utilizzato per altre piccole opere.

Fallimento Tributi (Ici/Imu) oneri urbanizzazione

Milano Srl 96.453,96 677.376,28

neve Srl 239.870,22 325.167,36

Totale  336.324,18 1.002.543,64

G L O B A L O T T O
di Bortoli Annalisa

36063 Marostica (VI) - Via IV Novembre, 14
Tel. 0424 73040

Bar Tabaccher ia  Ricev itor ia
Of�cine 

Strada Due s.r.l.

Veicoli 
Commerciali

36063 Marostica (Vi)
Via IV Novembre, 16
Tel. 0424.72060
Fax 0424.476280
info@stradadue.it
www.stradadue.it
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Ambiente

Cambia la raccolta dei rifiuti, 
aumenta la differenziata

Ambiente

Buone pratiche estive

PER COMBATTERE LE ZANZARE

• Metti al riparo dalla pioggia tutto ciò che può raccogliere acqua.
• Ricordati di trattare i tombini con pastiglie di insetticida nel periodo

Aprile - Settembre (leggi attentamente le istruzioni riportate sulle
confezioni).
• Introduci pesci in vasche e fontane.
• Chiudi con coperchio o copri con teli di plastica i bidoni e i recipienti 

che non possono essere spostati.
• Elimina i sottovasi o ricordati di svuotarli settimanalmente.
• Controlla periodicamente e accuratamente tutto il giardino alla ricerca 

di nuove raccolte d’acqua.
• In casa usa le zanzariere anziché zampironi e fornelletti.
• Usa i repellenti cutanei seguendo le indicazioni riportate sulle confezioni.
• Quando soggiorni all’aperto, proteggiti con repellenti ambientali

(zampironi, lanterne e spray - leggendo attentamente le istruzioni
sulle confezioni).

Contro i topi

I muridi, termine generale per raggrup-
pare le specie diverse di topi e ratti, si 
nutrono delle nostre risorse, seguono le 
nostre merci, i nostri flussi migratori, il 
nostro disordine e la nostra confusione, 
preferendo contesti abbandonati e di-
roccati, ottimi rifugi per la loro prole. 
Con il consumismo spinto degli ultimi 
decenni, aiutati quindi anche dal mag-
gior spreco di cibo, sono arrivati ancor 
più vicino alle nostre abitazioni e que-
sto sta creando allarmismo. Fatto salvo 
un adeguato controllo della situazione, 
per ostacolare il loro insediamento è 
necessario garantire le più ottimali con-
dizioni igieniche, in particolare:

1. eliminare ogni possibile alimenta-
zione dei topi come l’abbandono di 
cibo;

2. garantire il corretto conferimento dei 
rifiuti domestici, di magazzini, nego-
zi, ristoranti, bar e mense;

3. garantire la costante pulizia e manu-
tenzione dei propri cortili, delle aree 
verdi, degli edifici disabitati e delle 
aree dismesse;

4. smaltire correttamente i rifiuti solidi 
urbani evitandone il deposito a terra 
e l’abbandono lungo le strade o nei 
luoghi più disparati.

L’unica soluzione per tentare di allontana-
re i topi è gestire al meglio le nostre abitu-
dini, minimizzando le opportunità di nutri-
mento e rifugio per queste specie. I luoghi 
ordinati e puliti non sono luoghi sicuri 
per i topi, la presenza frequente dell’uo-
mo non garantisce loro un buon rifugio.

Una rivoluzione del sistema, 
che porta ad una maggiore 
sensibilità ambientale e 
a minori costi per la comunità.

All’inizio dell’anno, quasi come una 
sfida, abbiamo deciso di dar luogo, 
dopo un’attenta analisi della situa-
zione esistente, ad una rivoluzione sul 
sistema della raccolta dei rifiuti che 
coinvolgesse in primis ogni singolo 
individuo nel proprio modo di approc-
ciarsi a questo tema che riteniamo 
molto importante per la vita di una 
comunità.

La raccolta dei rifiuti rappresenta lo 
spirito di appartenenza ad un territo-
rio, il rispetto che ognuno di noi ha nei 
confronti dell’ambiente che lo circon-
da e di tutti gli altri cittadini che gli 
stanno vicino.

In concerto con il gestore del servizio, 
al fine di diminuire la produzione di 
rifiuto indifferenziato, abbiamo deciso 
di modificare la frequenza della rac-
colta a seconda della tipologia del ri-
fiuto, invertendo il secco con la plastica 
e passando quindi da un tipo di raccolta 
che potremmo definire seccocentrico ad 
uno plasticocentrico.

L’innovazione introdotta avrebbe por-
tato a dei vantaggi come il migliora-
mento della raccolta differenziata, 
l’aumento dell’informazione sostenibile 
ai cittadini, il minor ricorso alla disca-
rica/inceneritore, l’avvio al recupero di 
una maggior quantità di rifiuto, i minori 

costi per la collettività in relazione allo 
smaltimento.

A questo proposito è stato distribui-
to un nuovo calendario ecologico, con 
materiale informativo in merito alle 
nuove tipologie di rifiuto e modalità di 
conferimento e raccolta.

Dopo più di quattro mesi dall’inizio 
di questa nuova interpretazione della 
raccolta possiamo dire che la scom-
messa è stata vinta. I risultati si co-
minciano a vedere e sono molto in-
coraggianti. Stiamo complessivamente 
producendo circa il 16% in meno di 
rifiuto indifferenziato ed un 45% in più 
di rifiuto differenziato, confrontando lo 
stesso periodo di tempo negli anni 2015 
e 2016.

Parallelamente abbiamo deciso di eli-
minare le isole ecologiche nelle frazio-
ni, passando al servizio del tipo “porta 
a porta” su tutto il territorio comunale, 
risolvendo situazioni in taluni casi 
insostenibili, come l’abbandono ed 

il  conferimento di qualsiasi tipo di 
rifiuto nei contenitori delle isole eco-
logiche. Dopo un disagio iniziale, ora 
anche i luoghi dove erano presenti le 
isole sono puliti e non presentano più 
situazioni di degrado; in tutto il ter-
ritorio comunale viene fatto lo stesso 
tipo di raccolta senza aggravi di costi 
per i cittadini, anzi, se i dati rimar-
ranno tali, si prospetterà sicuramente 
una diminuzione della tariffa.

La cittadinanza ha risposto positiva-
mente dimostrando sensibilità verso 
una tematica che riveste un ruolo mol-
to importante per il futuro del nostro 
territorio. Anche il gestore del servizio 
che ha creduto fermamente in questa 
progettualità.

Stiamo ottenendo un duplice risultato: 
da un lato una minor produzione di rifiuto 
indifferenziato insieme ad una maggior 
consapevolezza dei cittadini, a benefi-
cio dell’ambiente; dall’altro una futura 
riduzione della tariffa che ovviamente 
gioverà alle tasche degli stessi.
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AnTonIo CAPUZZo
Assessore ai
lavori pubblici

Lavori pubblici

Un quadro positivo    

Progettiamo e produciamo case in legno
ad alta efficienza energetica

Progettiamo e produciamo case in legno
ad alta efficienza energetica
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Nel 2015 sono stati completati alcuni importanti lavori, come il consolidamento statico della scuola elementare di Valle 
San Floriano, un tratto importante del percorso ciclopedonale di via Montello con nuova illuminazione pubblica a led 
ed estensione della rete della fognatura da parte di Etra, l’intervento sulla frana di via Cansignorio, i lavori di messa in 
sicurezza del primo tratto ad ovest del camminamento di ronda, e molti altri lavori di manutenzione ordinaria, non per 
questo meno importanti. 
Va sottolineato, inoltre, che per il 2016, con la legge di stabilità approvata a fine anno, è stata prevista la possibilità 
di utilizzare l’avanzo di bilancio del 2015 per realizzare opere pubbliche le cui gare fossero state avviate entro il 31 
dicembre dello scorso anno. Grazie all’impegno ed alla dedizione al lavoro da parte dell’Ufficio Lavori Pubblici e di tutti 
gli altri uffici comunali a vario titolo coinvolti, siamo – tutti insieme – riusciti ad avviare gare per un importo superiore al 
milione di euro. Una somma che potremo spendere nel corso 2016 e che si aggiunge all’ordinaria capacità di investimento 
dell’ente. Di seguito riportiamo una rassegna fotografica delle principali opere realizzate o in corso.

Attività 2015 2014 2013

Affidamento incarichi esterni 30 22 13

Approvazione progetti con progettazione esterna 11 7 8

Approvazione progetti con progettazione interna 10 5 5

Approvazione contabilità finali e certificati 
di regolare esecuzione

12 4 14

Dal rendiconto sulla gestione del 2015, approvato all’inizio del mese di maggio, emerge un quadro chiaro sulla 
situazione dei lavori pubblici della nostra Città. Da un lato viene evidenziata la difficoltà di pianificare in modo 
ordinato l’attività dell’Ente a causa del mutare delle normative di riferimento (ultima la normativa sugli appalti) che 
impediscono di operare in un contesto certo, dall’altro emerge – positivamente – un elevato numero di incarichi e 
progetti, assegnati all’esterno o svolti internamente, che si sono tradotti in interventi sul territorio ed opere concrete. 
Questi i principali indicatori:

Un balcone su Marostica
I lavori in corso

Messa in sicurezza del camminamento 
di ronda lato ovest Pavimentazione di parco Martini

Ripristino della frana 
di via Caribollo

Ultimati i lavori di ripristino della frana 
via Cansignorio

Ultimati i lavori di ripristino 
della frana di via Stroppari

Nuovo accesso carraio al bocciodromo 
da via Martiri delle foibe

Messa in sicurezza dei ponti di 
via Ca’ Boina e Dante Alighieri
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Prospero Alpini, 400 anni dopo

Ricorrono quest’anno i 400 anni dal-
la morte di Prospero Alpini, l’illustre 
medico, viaggiatore e botanico maro-
sticense vissuto a cavallo tra il 1500 
e il 1600.
A lui, viaggiatore appassionato e per 
certi versi rivoluzionario, dobbiamo 
in qualche modo il piacere del caf-
fè che beviamo ogni mattina (e non 
solo). Forse non tutti sanno, infatti, 
che fu proprio il “nostro” Prospero 
Alpini a descrivere per la prima volta 
la pianta del caffè da un punto di vi-
sta botanico (nel De plantis Aegypti 
– 1592) e la bevanda - allora sco-
nosciuta dai veneziani - ottenuta dai 
suoi semi tostati.
Per ricordare i 400 anni dalla sua 
morte, l’amministrazione comunale ha 
quindi promosso una serie di iniziati-
ve. Si è partiti ad aprile, nell’ambi-

to del progetto Riserve urbane, con 
l’appassionata e coinvolgente serata 
dedicata alla figura del Prospero te-
nuta da Massimo Rinaldi. 
A maggio si è svolta anche una visita 
guidata all’Orto Botanico di Padova 
(di cui Prospero Alpini fu prefetto 
dal 1603) con tre guide d’eccezione: 
Elsa Maria Cappelletti, professoressa 
di botanica e già prefetto dell’Orto, 
Giancarlo Cassina, per molti anni 
curatore dell’Orto e l’architetto ma-
rosticense Giorgio Strappazzon, pro-
gettista della struttura e del percorso 
espositivo del nuovo ampliamento 
dell’Orto, il Giardino della biodiver-
sità. In programma poi per il prossi-
mo mese di novembre un importante 
convegno su Prospero Alpino, in col-
laborazione con il Centro Studi Pro-
spero Alpini, che sempre quest’anno 
festeggia i dieci anni di attività.

Riserve urbane
arte pubblica e rigenerazione

Dopo l’inatteso successo del progetto 
2015 “La cultura alza le serrande”, 
quest’anno l’edizione 2016 di Riser-
ve urbane si concentrerà sugli spazi 
verdi di Marostica e sarà dedicata allo 
spirito scientifico, con un collega-
mento agli studi di Prospero Alpini.
 “Riserve urbane_arte pubblica e ri-
generazione” è un percorso formativo 
e partecipativo sui temi della rigene-
razione urbana e del paesaggio, del 
riuso temporaneo di spazi sottoutiliz-
zati o in abbandono e delle pratiche 
artistiche e curatoriali “site specific”. 

Lo scopo è quello di attivare la par-
tecipazione, creando una comunità 
di cura e di pratiche, invogliando a 
coltivare le relazioni, a sperimentare 
sogni collettivi, ad offrire nuovi stru-
menti interpretativi e nuove visioni 
per la progettazione e la fruizione de-
gli spazi.
Il progetto si è sviluppato concre-
tamente in due fasi propedeutiche 
alla creazione di una mostra di arte 
contemporanea con pratiche di par-
tecipazione: la prima fase formativa 
seminariale che ha visto otto sessioni 
con docenti universitari ed esperti di 
diverse discipline che si sono confron-
tati sui temi di geografie emozionali, 
rigenerazione territoriale, giardinag-
gio planetario, arte pubblica, perma-
cultura, estetica del dono e pratiche 
artistiche “site specific”. La seconda 
fase di workshop ha visto un gruppo 
di 20 artisti da tutta Italia - selezio-
nati attraverso un bando - lavorare a 
fianco di un gruppo di cittadini che 
hanno potuto approfondire – seguiti 
da dei tutor – i ruoli, le competenze e 
le professionalità legate all’ideazione, 
produzione, comunicazione e gestio-
ne di un evento culturale.
Alla fine del percorso, la mostra-
evento ”La vera natura. Arte pubblica 
e veget/azioni” che a partire dalla sala 
espositiva del Castello Inferiore inte-
ressa le aree verdi di Marostica, con 
installazioni, performance e azioni 
collettive (fino al 31 luglio). 
Vi abbiamo incuriositi? 
Seguite il progetto su 
www.riserveurbane.it o sulla pagina 
facebook /riserveurbane

Novità in biblioteca 

Prestiti in aumento
Uno spazio vivo e attivo. Si presenta 
così la Biblioteca Civica di Marostica 
nella fotografia dei dati di questi primi 
mesi del 2016, che confermano l’alta 
frequentazione degli utenti, grazie ad 
una programmazione e ad una serie di 
servizi capaci di attirare diverse fasce 
della cittadinanza. A incoraggiare il la-
voro dell’Assessorato alla Cultura e del 
Comitato della Biblioteca Civica sono 
prima di tutto le statistiche dei prestiti 
dei libri, passate complessivamente da 
21.960 del 2012 a 26.761 del 2015, 
con un trend positivo che continua an-
che nel 2016. 
I vantaggi del nuovo gestionale
Le scorse settimane hanno visto la 
nostra Biblioteca interessata da una 
“piccola rivoluzione” con il passaggio 
ad un nuovo software di gestione che 
ha messo on-line il progetto di rete 
unica provinciale. Il nuovo catalogo è 
disponibile al sito  http://biblioinrete.
comperio.it con le stesse modalità di 

accesso di prima (os-
sia inserendo il nume-
ro di tessera completo 
(es. MA00012345) e 
la password personale 
- che rimane invaria-
ta).
I vantaggi del nuovo 
sistema sono una mag-
giore facilità di pre-
stito  e tempi di attesa 
ancora più brevi per il 
volume cercato. Inol-
tre, con la vecchia 
tessera o con il codice 

fiscale/tessera sanitaria ci si può pre-
sentare  in qualsiasi biblioteca della 
rete ed avere in prestito libri, riviste e 
dvd, che si potranno riconsegnare an-
che in una biblioteca diversa da dove 
si sono presi. Con il nuovo sistema è 
possibile prendere in prestito fino a 
40 documenti per volta, di cui 30 libri 
o riviste e 10 documenti multimediali 
(cd, dvd, audiolibri, ecc).

Metti il tuo “Mi piace” nella nuova 
pagina Facebook della biblioteca!
Un’altra novità riguarda l’attivazione 
della nuova pagina Facebook uffi-
ciale della biblioteca che si chiama 
“Biblioteca Civica di Marostica Pietro 
Ragazzoni”. 
Qui potrai trovare consigli di lettura, 
promemoria degli appuntamenti, sco-
prire in anteprima gli ultimi acquisti e 
le novità dal mondo della letteratura. 
Cerca la pagina e metti il tuo “Mi pia-
ce”, potrete così essere costantemente 
aggiornati sulle ultime novità della no-
stra piazza del sapere!

Da 47 anni… 
Umoristi a Marostica

È il PAnE, alimento universale che fin 
dalle origini è stato punto di incontro 
tra religioni, uomini e cibi, il protago-
nista dell’edizione 2016 di Umoristi a 
Marostica. Pane inteso come origine e 
come alimento di vita, come punto di 
incontro di una riflessione umana e re-
ligiosa nel senso più alto del termine; 
pane come elemento di unità, di con-
divisione, che trasforma i commensali 
in compagni (cum panis). Quel pane 
che noi diamo per scontato, ma che 
per molti è ancora simbolo di ricchez-
za e prosperità, puntando il dito sulle 
disuguaglianze del mondo. 
Ci obbliga anche quest’anno a riflet-
tere, il “nostro” concorso di grafica 
umoristica, uno tra i più rinomati a li-
vello internazionale, che da 47 edizio-
ni contribuisce a far conoscere la città 
in tutto il mondo. Anche quest’anno 
hanno partecipato ben 281 autori con 
603 disegni, provenienti da ben 54 
paesi, dall’Argentina all’Uzbekistan, 
dall’Australia alla Finlandia, dalle Fi-
lippine alla Giordania, dagli USA alla 
Cina. Un ringraziamento al “Gruppo 
grafico marosticense” che da sempre 
– ma quest’anno in modo particolare 
– porta avanti nonostante le oggettive 
difficoltà un concorso di livello inter-
nazionale con competenza, passione 
e professionalità. L’auspicio è quello 
di riuscire ad allargare il gruppo a gio-
vani e appassionati, promuovendo un 
“umorismo” che non significhi solo far 
sorridere, ma anche e soprattutto far 
riflettere. 

SEREnA VIVIAn
Assessore alla cultura

Cultura

Fra celebrazioni e arte pubblica, 
decolla anche la biblioteca

24h di sole sono possibil i ... 24h di sole sono possibil i ...   

Merceria - Hobbystica
Bomboniere idee regalo artigianali

Via T. A. Edison, 7 - 36063 Marostica (VI) - Italy  - Tel. 0424 471310
Fax 0424 476573 - e-mail: info@keyform.it - www.keyform.it 

fornitura complementi d’arredo
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Protezione civile

Una nuova sede
LoRIS gIRARDI
Consigliere protezione civile, 
frazione, gruppi di lavoro, 
piano neve

Un’opera fondamentale per il 
territorio e gli attivi gruppi di 
volontariato

Sono stati inaugurati i lavori della  
nuova sede della Protezione Civile a 
Marostica. Si tratta di una struttura 
indispensabile per un servizio che 
deve rispondere alla complessità del-
le emergenze del territorio, con per-
sonale formato e mezzi adeguati. Il 
territorio di Marostica è un territorio 
che deve essere vigilato, spesso ca-
ratterizzato da eventi franosi e altre 
calamità. La nuova sede permetterà ai 
volontari impegnati di intervenire con 
rapidità e di lavorare con maggiore or-
ganizzazione, facilitando così le ope-
razioni di soccorso ma anche tutte le 
attività preventive e di formazione.

L’edificio sorge nell’area artigianale 
di Corso della Ceramica, adiacente 
all’ecocentro comunale e in pros-
simità della rotatoria per Nove, una 
posizione strategica rispetto al conte-

sto viario e a 2 km dal centro storico. 
La nuova struttura sarà organizzata 
in due parti: una destinata al rico-

vero dei mezzi e delle attrezzature, 
l’altra destinata agli uffici e come 
sede delle diverse associazioni, del 
C.O.M. (Centro Operativo Misto) e 
del C.O.C (Centro Operativo Comuna-
le), con una sala operativa posta al 
primo piano, nel caso adibita anche 
ad attività di soccorso. Il progetto, in 
due stralci, prevede la piena fruibili-
tà dell’edificio dopo la conclusione 
del primo stralcio con la costruzio-

ne dell’autorimessa e dei magazzini 
al piano terra e del soppalco chiu-
so al primo piano, per un costo di 

350.000 €, dei quali 200.000 € 
finanziati dalla Regione del Veneto. 
L’opera prevede inoltre nella coper-
tura un impianto fotovoltaico. 

La nuova sede della Protezione Ci-
vile riguarda le associazioni afferenti 
alla funzione di Protezione Civile del 
territorio,  ovvero Associazione Volon-
tari di Protezione Civile di Marostica, 
Associazione Nazionale Carabinieri-
Sezione di Marostica, Associazione 
Radiogruppo CB Scaccomatto, Asso-
ciazione Italiana Soccorritori sezione 
di Marostica, Gruppo Ana  - Protezio-
ne Civile Sezione di Marostica e le 
attività coordinate con i gruppi con-
venzionati.  Inoltre la nuova sede sarà 
in emergenza sede di C.O.C (Centro 
Operativo Comunale) o di C.O.M. 
(Centro Operativo Misto), a seconda 
dell’entità dell’emergenza da affron-
tare e del numero di comuni coinvolti.  
Sicuramente un punto di riferimento per 
il territorio del marosticense.

via Brigata Sassari, 20  Marostica (VI) 
tel. 0424 470561 • mob. 328 1211121

info@esteticamarta.net

lun.15.00-21.00  •  merc. 12.00-21.00 
mart. - giov. - ven.  9.00-19.00
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AMBULATORIO ODONTOIATRICO
snc

Via Prospero Alpino, 10
36063 Marostica (VI)
Tel 0424 781168
e-mail sanident.marostica@gmail.com
P. iva 04021020245

Prenota subito la tua PRIMA VISITA GRATUITA
telefonando allo 0424/781168 (aperto anche sabato mattina)
Eseguiamo cure odontoiatriche per bambini ed 
adulti,ortodonzia,detartrasi/igiene,chirurgia orale, 
implantologia, paradontologia.
Convenzionato con FASI-FASI OPEN, UNISALUTE e PREVIMEDICAL

SANIDENT • VIA P.ALPINO 10 • MAROSTICA • TEL.0424/781168
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Riconoscimenti e tavoli 
operativi per disegnare il 
futuro turistico del territorio 

MARoSTICA, CITTÀ D’ARTE DELLA 
PEDEMonTAnA VEnETA 
Da sempre diciamo che il turismo 
è importante ed è il settore sul 
quale dobbiamo investire per uno 
sviluppo economico del territorio. 
Ma quali sono gli scenari e come 
si sta muovendo Marostica? 
L’ultima legge regionale in tema 
di turismo è la L.R. 11 del 14 
giugno 2013. Questa normativa è 
rivoluzionaria rispetto alle precedenti 
per molti motivi, in particolare perché 
fa nascere i concetti di “tematismo” e 
di “ogD”. Il primo riguarda in sintesi 
l’area di interesse turistica in cui si 
inserisce la città (mare, montagna, 
terme, lago, pedemontana, città 
d’arte, ecc), il secondo riguarda le 
organizzazioni di gestione Destinazioni, 
ovvero dei tavoli che definiscono 
la strategia turistica del luogo, ne 
affermano le specificità e delineano 
una politica di azione coordinata per 
i soggetti pubblici e privati interessati 
alla promozione del territorio. Marostica 
è inserita nel tematismo “Pedemontana 
Veneta” ma è ovviamente altrettanto 
interessata dal tematismo “città d’arte”. 
Ha aderito ad una OGD provinciale che 
nasce dal tematismo delle città d’arte, 
ma garantisce la rappresentatività dei 
tre tematismi che la compongono: 
montagna, pedemontana e, appunto, 
città d’arte. L’OGD prevede una cabina 
di regia regionale composta da 9 enti 

pubblici e  7 privati. Marostica, assieme 
a Bassano del grappa, ha l’onore di far 
parte della cabina di regia provinciale e 
di rappresentare il nostro territorio e il 
tematismo pedemontano.

ASSoCIAZIonE CITTÀ MURATE 
DEL VEnETo
L’Associazione Città Murate del Vene-
to è una importante associazione che 
nasce ufficialmente nel gennaio del 
1997 con il patrocinio della Regione 
Veneto e su iniziativa del Consiglio Re-
gionale Veneto e di Italia Nostra con 
lo scopo di promuovere iniziative volte 
alla conoscenza, tutela, salvaguardia, 
conservazione e valorizzazione delle 
città murate.
Attualmente sono 38 i Comuni che vi 
aderiscono, sparsi in 6 province, rap-
presentanti comunità che attorno alle 
mura trovano la loro identità, econo-
mie che si sono sviluppate e si sosten-
gono con la storia e  con le opere che i 
nostri antenati ci hanno lasciato.
Marostica fa parte del consiglio direttivo 
dell’associazione in rappresentanza del-
le città murate della Provincia di Vicen-
za e, cosa ancora più importante e mai 
accaduta fino ad oggi, un marosticen-

se, il prof. Antonio Muraro, siede nel 
comitato scientifico dell’associazione, 
assieme a illustri studiosi, esperti d’ar-
te e di architettura e storici che avran-
no il compito di dettare le linee guida 
culturali per il consiglio direttivo che 
avrà l’incarico di concretizzare in azio-
ni pratiche per la tutela e la promozio-
ne delle città murate.
Grazie all’Associazione Città Murate 
del Veneto,  Marostica è stata invitata 
a relazionare ad un convegno su Vil-
le Venete e Città Murate all’Expo di 
Milano. Importante poi ricordare che 
Marostica lo scorso anno ha ottenuto 
nuovamente la Bandiera Arancione del 
Touring Club Italiano e che fa parte 
del ristretto gruppo di amministratori 
dell’IPA (intesa programmatica d’area 
del Brenta) assieme a Bassano del 
Grappa, Rosà e Cismon che si occupa-
no per il nostro territorio di turismo e 
promozione.
Questi incarichi e riconoscimenti, se 
da un lato richiedono impegno e lavo-
ro, dall’altro ci offrono grandi stimoli 
e ci rendono orgogliosi di poter rap-
presentare un intero territorio ai tavoli 
dove si decide il nostro futuro nel cam-
po turistico. 

EVEnTI E MAnIFESTAZIonI
Marostica sempre più punto di riferi-
mento del territorio nell’organizzazio-
ne di eventi di spessore nazionale ed 
internazionale.
La primavera si è chiusa con la se-
conda, straordinaria edizione di Street 
Food Mania, la manifestazione dedica-
ta la cibo di strada di qualità,  organiz-
zata dal Lions club in collaborazione 
con l’amministrazione e l’Associazione 
Pro Marostica, e con una sensazionale 
edizione della Mostra Mercato della ci-
liegia IgP di Marostica, che hanno visto 
migliaia di persone affollare il nostro 
centro storico. Evento altrettanto di 
successo, il secondo moto incontro de-
dicato alle donne organizzato da Miss 
Biker. 
Sempre affollata anche la storica Care-
tera de Marostega, giunta alla X edizio-
ne, che ha infuocato quartieri e con-
trade in feste, animazioni e soprattutto 
competizioni.
E l’estate si preannuncia altrettan-
to ricca, con la seconda edizione di 
Marostica Summer Festival, il festival 
organizzato dall’agenzia Due Punti 
Eventi, con un programma di musica 
dal vivo, icone della canzone italiana, 
comici della scena nazionale ed eventi 
tutti da ballare, ospitati in Piazza degli 
Scacchi. Un calendario che quest’an-
no moltiplica gli eventi ad ingresso 
gratuito per coinvolgere nella festa il 
maggior numero di cittadini.
A concludere una così meravigliosa 
estate non poteva che essere la nostra 
Partita a scacchi a personaggi viventi, 
tradizionale ma sempre innovativa, 
storica  ma sempre coinvolgente, in 

programma il 9, 10 e 11 settembre.
Il 14 settembre, nella piazza allesti-
ta con le tribune, l’evento dell’anno: 
il concerto del celebre Andrea Bocelli, 
artista che il mondo ci invidia e  che 
ha scelto Marostica come unica tap-
pa italiana del suo tuor mondiale. Un 
onore che siamo sicuri Marostica saprà 
ricompensare con una accoglienza ca-
lorosissima.
Far rinascere Marostica anche sotto il 
profilo culturale e musicale, attraver-
so eventi di alto livello, era una sfida 
che ci eravamo posti sin dal giorno del 
nostro insediamento. Certo, tanto c’è 
ancora da fare, ma la strada è sicura-
mente quella giusta.

Nuovi progetti per la 
riqualificazione dei mercati 

MERCATo SETTIMAnALE 
E MERCATIno DELL’AnTIQUARIATo

La sperimentazione che aveva portato 
gli operatori del mercato del martedì 
da via Piazzamano al park dell’ex opi-
ficio non ha dato, secondo gli stessi 
commercianti, il risultato atteso e si 
è deciso di non confermare lo spo-
stamento. L’attuale disposizione del 
mercato settimanale genera moltepli-
ci lamentale sia da parte degli opera-
tori che da parte dei commercianti in 
sede fissa, senza considerare le pro-
blematiche di viabilità per i cittadini 
che devono recarsi al lavoro soprattut-
to nella zona est della città.
Stiamo lavorando con le associazioni 
di categoria Confcommercio e Confe-

sercenti per cercare una soluzione che 
possa essere gradita non solo all’ammi-
nistrazione ma anche agli operatori del 
mercato e ai commercianti. 
La disponibilità al confronto sin qui 
dimostrata dalle categorie ci fa opera-
re con ottimismo.
Nel frattempo una vera rivoluzione è 
in atto per il mercatino dell’antiqua-
riato, grazie ad un impegno di squa-
dra tra comune, regione e associa-
zioni di categoria, con il supporto di 
esperti del settore e di Pro Marostica. 
La volontà è di riqualificare la manife-
stazione, dando maggiore valore, spa-
zio e visibilità agli oggetti realmente 
antichi ed eliminando o quantomeno 
ricollocando e limitando gli operatori 
di articoli non attinenti all’antiquariato 
e al collezionismo. Lo scopo è di ri-
portare il nostro mercatino ai vertici 
del settore perché prodotti di qualità 
richiamano nuovi operatori di qualità 
e turisti e visitatori di qualità.

SIMonE MATTESCo
Assessore al turismo 

Turismo

Un settore in continua evoluzione 
con Marostica protagonista

Attività economiche

Una città bella, funzionale 
e sostenibile

36063 Marostica (VI) - Via Stroppari, 23
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L’attività dello sportello 
InformaLavoro e le azioni 
rivolte ai giovani

PATTo SoCIALE 2016 

Il Comune di Marostica ha aderito al 
“Patto Sociale per il lavoro vicentino” 
che vede coinvolti Fondazione Carivero-
na, Provincia e i Comuni aderenti. Attra-
verso questo patto si intende sviluppare 
percorsi di inserimento o reinserimento 
nel mercato del lavoro di persone che si 
trovano in situazioni di svantaggio lavo-
rativo e sociale. Al Comune di Marostica 
sono stati assegnati n.5 tirocinanti per il 
2016. L’iter burocratico è supportato 
dallo Sportello InformaLavoro che ac-
coglie le richieste lavorative, cercando 
poi di incrociare domande e offerte, 
contattando direttamente le aziende 
del territorio di tutti i settori.

SPoRTELLo InFoRMALAVoRo

Nel corso del 2015 sono state 139 le 
persone che si sono presentate all’uf-
ficio in cerca di supporto e ben 145 
sono state le ditte contattate diretta-
mente, ma la conoscenza dello Spor-
tello fra le aziende del territorio non è 
ancora molto diffusa. A questo scopo 
si è puntato sulla collaborazione tra 
associazioni di categoria per una dif-
fusione più capillare. Ad oggi i risul-
tati sono ancora alterni, ma già alcune 
aziende si sono rivolte allo sportello, 
con sede all’Opificio di va IV Novem-
bre, al fine di individuare candidati 
ideali a soddisfare le loro esigenze. 

Nel 2015 non sono stati numerosi i ti-
rocini avviati. Una delle cause di tale 
circostanza è stata la mancata promo-
zione nei confronti delle aziende dei 
bandi e dei progetti finanziati dalla 
Regione  e dalla Provincia. Tuttavia, 
nell’ultimo semestre, si è avviato il 
progetto “incipit” che ha coinvolto 4 
soggetti nel Comune di Marostica. Cia-
scuno ha fruito di 36 ore di attività di 
orientamento e accompagnamento al 
lavoro, con l’assistenza di operatrici 
della Cooperativa Adelante.

A dicembre la conferenza dei Sindaci 
ha deciso il numero dei partecipanti al 
progetto Patto Sociale-Azione 2 stabi-
lendo per l’Unione Montana Marosti-
cense  n.5 tirocini, da avviare entro 
aprile 2016, con fondi Cariverona. Le 
richieste di aziende e privati sono sta-
te soddisfatte con l’invio di curricula 
individuati tra quelli arrivati dai sog-

getti richiedenti una nuova occupazio-
ne e ritenuti più adatti a tale richieste. 

... E PER I gIoVAnI

Lo Sportello InformaLavoro ha seguito 
anche il “progetto  garanzia giovani” 
supportando i ragazzi tra i 18 e i 29 
anni e creando uno specifico data-ba-
se in cui  sono indicate le competenze 
e le aspirazioni degli stessi.

Da segnalare la buona riuscita dello 
spettacolo teatrale “La scelta”, a Bre-
ganze, organizzato dal Lions Club di 
Marostica e finalizzato alla raccolta di 
fondi da destinare a progetti volti a fa-
vorire giovani disoccupati marosticensi  
in carico ai Servizi Sociali. 

Grazie a questa raccolta anche quattro 
nostri giovani hanno potuto iniziare un 
tirocinio lavorativo.

PAoLA VoLPATo
Consigliere delegato 
alle politiche sociali 

Politiche sociali

Marostica, patto sociale 
e non solo 

MARIA RITA FRISon
Consigliere delegato 
alle politiche agricole
Politiche agricole

Politiche Agricole

La valorizzazione delle tipicità

I prodotti di Campagna Amica, 
lo sviluppo dell’apicoltura e  la 
formazione continua, anche 
per non professionisti 

MERCATo DI CAMPAgnIA AMICA

Compie un anno il mercato di Campagna 
Amica che ogni giovedì mattina porta le 
eccellenze del territorio nel parcheggio 
dell’Ex Opificio in via IV novembre. Dalle 
8.30 alle 13.00 si possono acquistare 
frutta e verdura di stagione, ma anche 
carne, formaggi, insaccati, conserve, 
confetture e ottimi vini rigorosamente 
locali e controllati.
Il mercato nasce con tre precise finalità: 
educare le persone ad alimentarsi 
con prodotti di stagione che sono più 
genuini e costano meno;
promuovere il territorio e i suoi meravi-
gliosi prodotti tipici; 
generare un reddito aggiuntivo per 
i nostri agricoltori veneti che tanto 
si impegnano per mantenere alta la 
qualità di quello che producono.

A SETTEMBRE LA 2° FIERA nAZIonALE
DI APICoLTURA

Tre corsi di formazione con ben 60 
partecipanti, una fiera nazionale e un 
convegno.  Dopo questa straordinaria 
esperienza maturata in tema di 
apicoltura negli ultimi tre anni, 
Marostica ospiterà in Piazza degli 
Scacchi, il 24 e 25 settembre, la 2° 
Fiera nazionale che coinvolgerà decine 
di produttori provenienti da tutta Italia. 
Nell’ambito della Fiera, domenica 

mattina si terrà il 
Convegno Nazionale 
dal titolo “Le api per 
il nostro benessere” 
dedicato a due temi 
innovativi: l’Api-tera-
pia e l’Api-turismo.
Lo scopo della 
iniziativa è promuo-
vere la conoscenza 
dei prodotti dell’alve-
are e dei loro effetti 
benefici sulla salute, 
unitamente alla promozione delle 
bellezze del territorio in cui operano i 
nostri produttori.
Questo evento vuole offrire a tutti la 
possibilità concreta di conoscere e 
avvicinarsi alla pratica apistica, con 
l’opportunità di avviare una nuova 
attività tramite strumenti professionali e 
una solida preparazione, anche grazie al 
progetto “Apicoltura urbana”, con apiario 
comunitario, promosso dal Comune. 
 
È infatti volontà dell’Amministrazione 
lavorare alla valorizzazione e al 
recupero di tradizioni e pratiche del 
nostro patrimonio agricolo e territoriale, 
sostenendo i cittadini in nuove iniziative 
nel settore.
Per info: apicolturamarostica@tiscali.it

AgRICoLTURA, 
IL FUTURo DEI PICCoLI FRUTTI

Nell’ambito del programma di svilup-
po e valorizzazione del territorio attra-
verso l’attività agricola, si inserisce 
l’attenzione riservata  ai piccoli frutti, 
conn il primo convegno realizzato ad 

aprile con il supporto dell’agronomo 
Stefano Lovat. 
Come per le ciliegie, l’olio extravergi-
ne di oliva, il miele, si tratta di una 
risposta concreta alla crisi economi-
ca, con l’incentivazione di attività 
agricole che possono rappresentare, a 
fronte di investimenti limitati, una inte-
grazione al reddito familiare, oltre che 
una opportunità di impiego per le nuo-
ve generazioni.
In questi anni di attività di promozio-
ne e informazione promossa dall’Am-
ministrazione in molti hanno risposto 
con interesse, tanto da arrivare ad 
azioni concrete come, nel caso dei 
piccoli frutti, ad individuare dei terre-
ni interessanti nel territorio di Maro-
stica per la coltivazione e alla presen-
tazione di domande di contributo per 
i primi insediamenti da parte di nuove 
aziende agricole condotte da giovani 
imprenditori. 
Un segnale molto positivo che ci fa 
ben sperare nel futuro del 
progetto, pianificando nuovi passi de-
dicati alla commercializzazione e alla 
promozione. 

CRESTANI MARINO
S E R R A M E N T I

• Infissi taglio termico ad alte prestazioni
• oscuri e balconi in alluminio
• soluzioni per l’edilizia abitativa

Via Boscaglie, 43 - 36063 MAROSTICA (VI)
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In programma nuovi interventi, 
dall’accesso ai disabili 
all’efficentamento energetico

Lo stadio Virgilio Maroso è stato 
realizzato nel 1974 a seguito dello 
spostamento dello stesso dalla zona 
delle scuole medie all’attuale zona 
sportiva di via Ravenne. 

Nel corso degli anni ha subito alcuni 
interventi tra cui i più importanti il 
rifacimento della pista di atletica e 
l’edificazione delle attuali tribune 
coperte. Al momento è gestito dalla 
società USD Marosticense ma è 
utilizzato oltre che dalla stessa anche 
dall’Atletica Marostica Vimar, dalla 
Rari Nantes Marostica, dal Veloce Club 
Città di Marostica e dalle varie squadre 
di calcio amatoriale che giocano al 
campo 2.

In questi anni si è cercato, secondo 
le risorse disponibili, di intervenire su 
alcuni punti di particolare criticità.

In particolare negli ultimi due anni 
sono stati realizzati due interventi nello 
spogliatoio vecchio, ovvero  l’impianto 
fognario e la sostituzione della caldaia 
e di alcuni tratti della recinzione che 
delimita il terrapieno con il terreno di 
gioco. 

Per quanto concerne le tribune 
sono stati installati già da qualche 
tempo l’impianto di illuminazione e 
recentemente anche i parapetti nella 
tribuna centrale.

L’intervento più corposo però è stato 
eseguito nella parte nord dell’impianto 
dove è stato aperto un accesso a nord 
del bocciodromo e del campo che ha 
permesso di separare l’entrata degli 

utenti del bocciodromo con l’uscita dei 
bambini dagli spogliatoi nuovi. 

La strada che separava il Virgilio Maroso 
con i campi di allenamento è stata 
invece resa pedonale e è stato aperto 
un varco sul lato nord dello stadio in 
modo da permettere il passaggio in 
sicurezza dei bambini dagli spogliatoi 
nuovi ai campi di allenamento.

Altri interventi sono in programma nei 
prossimi mesi, anche grazie ad un bando 
promosso dal ConI.

Il bando riguarda interventi di messa 
in sicurezza, mobilità accessibile e 
risparmio energetico.

Il progetto prevede perciò quattro 
interventi principali:

- apertura di un varco pedonabile 
in corrispondenza del centro delle 
tribune con conseguente spostamento 
della biglietteria e demolizione della 
vecchia che attualmente si trova a 
nord ovest dello stadio. Il corridoio 
pedonabile percorrerà il retro delle 
tribune in modo da collegare le stesse 
con i servizi igienici posti a sud ovest 
dello stadio;
- pavimentazione di parte del parcheggio 
est in corrispondenza del nuovo acces-
so alle tribune;
- accesso per disabili alle tribune attra-
verso un montacarichi/ascensore;
- risanamento ed efficentamento ener-
getico nuovi spogliatoi e sistemazio-
ne dell’accesso dallo stadio ai nuovi 
spogliatoi.

È il massimo riconoscimento
della città in campo sportivo.
Con Simone Bevilacqua, tanti 
atleti in diverse specialità

E’ stato assegnato a Simone Bevilacqua 
l’Alfiere d’Argento 2015, il massimo ri-
conoscimento che la Città di Marosti-
ca riserva a chi si è distinto in campo 
sportivo. 

Promessa del ciclismo, l’atleta maro-
sticense, classe 1997, appartenente 
nella stagione 2015 alla società Work 
Service Brenta e attualmente in forza 
al Team Colpack, è stato nella sua ca-
tegoria, campione italiano a cronome-
tro, campione veneto a cronometro e 
nell’inseguimento individuale, secondo 
al campionato italiano in linea, secon-
do al campionato italiano inseguimento 
a squadre e a cronometro a squadre, 
vincitore del 19 Gran premio dell’Arno 
e del 4 Giro di Primavera, maglia az-
zurra al campionato europeo su strada 
e in pista. 

Gli altri premiati. Attività sportiva 
amatoriale: Joker Dart Team Marostica 
(freccette) Attività sportiva scolastica: 
Alessandra Menegotto (corsa scuola 
primaria), Matteo Marcon (corsa 
scuola primaria), Francesca Lazzarotto 
e Salima El Arjouni (corsa scuola 
secondaria di primo grado). Promesse 
dello sport: Emma Peron (getto del 
peso e lancio del disco), Aurora 
Gaio (ciclismo), Mirko Lazzaretto 
(triathlon), Nicole Zentilini (ginnastica 
artistica), Squadra giovanile triathlon 

Rari Nantes Marostica (Triathlon 
e Duathlon). Settore agonistico: 
Massimo Rossi (getto del peso), 
Tullia Costacurta (sci alpino), Filippo 
Vaidanis (lancio del disco), Andrea 
Lobba (nuoto), Giacomo Costenaro 
(rally), Gastone Barichello (corsa), 
Pallavolo Marostica ASD (pallavolo), 
Paolo Minuzzo (ciclismo). Esempi 
per lo sport: Luca Merlo (Atletica-
Allenatore settore lanci), Giorgio 
Pigatto (Caretera de Marostega), Carlo 
Micheli (scacchi), Atletica Marostica 
Vimar 1975-2015 (atletica) e per il 
Gruppo Bocciofilo Banca Popolare di 
Marostica Umberto Bertollo, Mariano 
Santini, Roberto Cuman, Franco 
Tasca, Giancarlo Tasca (bocce).

CICLoPISTA In onoRE DI ALFREDo DInALE
MEDAgLIA D’oRo oLIMPICA

La cerimonia è stata l’occasione per 
ricordare anche un campione della sto-
ria sportiva marosticense, il ciclista su 
strada e pista Alfredo Dinale (Vallonara, 
11 marzo 1900 – Vicenza, 3 dicem-
bre 1976) al quale, è stata in seguito 
intitolata la pista ciclabile Marostica-
Vallonara. La figura del ciclista è sta-
ta ricordata, alla presenza della figlia 
Olimpia Dinale, da Bortolo Brogliato e 
da una rappresentazione teatrale della 
telecronaca della vittoria della meda-
glia d’oro olimpica nel 1924 a Parigi, 
tratta dal libro “La perla del Brenta” di 
Loris Giuriatti. Professionista dal 1924 
al 1937, Alfredo Dinale fu medaglia 
d’oro olimpica nel 1924 nell’insegui-
mento a squadre. 

AngELA BERnARDI
Consigliere per lo sport

Sport

Premio Alfiere d’Argento 
alla promessa del ciclismo

Sport

Lavori allo stadio Virgilio Maroso
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Accompagnare chi parte, 
accogliere chi torna. 
Interscambi culturali alla 
scoperta del territorio

L’ “Ente Vicentini nel Mondo”, costitu-
ito nel marzo 1966 e nel quale il Co-
mune di Marostica risulta associato, è 
impegnato da anni a promuovere stra-
tegie ed iniziative per lo sviluppo ed il 
miglioramento della conoscenza e dei 
rapporti fra gli emigrati vicentini ed il 
nostro territorio.
L’emigrazione vicentina e veneta è sta-
ta una delle più significative del secolo 
scorso in Italia ed ha coinvolto ampia-
mente anche il territorio marosticense 
per parecchi decenni tra la fine dell’ot-
tocento e l’inizio del novecento. Una 
lunga epopea che ha intrecciato sa-
crificio, impegno, lavoro a favore della 
crescita dei paesi che hanno ospitato i 
nostri antenati. Con la rete internazio-
nale coordinata dall’associazione – co-
stituita da 42 circoli presenti in Euro-
pa, America Meridionale e in Canada, 
in Sudafrica e in Australia – è possibile 
diffondere iniziative e progetti culturali, 
economici e sociali rivolti alle comunità 
vicentine e venete all’estero.
Prioritario è anche l’impegno per man-
tenere la memoria storica e umana di 
quanti, nel corso di oltre un secolo, 
hanno lasciato la terra d’origine, spesso 
in modo drammatico, per poi inserirsi 
in Paesi diversi e costruire così una 
nuova vita, fatta di sacrifici ma anche 
di successi, senza dimenticare le origi-
ni e la propria identità.
Un’emigrazione imponente, che oggi 

conta centinaia di migliaia di oriundi nel 
mondo i quali sovente ritornano nella 
nostra terra, per interscambi culturali o 
professionali o semplicemente per rias-
saporare e riscoprire il nostro territorio.
Nell’ottobre 2015, nell’ambito di un 
soggiorno in Veneto organizzato dalla 
Regione in collaborazione con l’Ente 

Vicentini, 12 persone discendenti da 
nostri emigranti provenienti da Brasile 
e Argentina hanno visitato Marostica. 
Gli stessi, dopo essere stati ricevuti 
in Castello dalle autorità locali, hanno 
ammirato e apprezzato le bellezze della 
nostra città esprimendo commozione 
nel vedere, quasi tutti per la prima vol-
ta, il territorio di partenza dei loro ante-
nati. Tuttavia, va anche ricordato che le 
emigrazioni non riguardano solo il pas-
sato. Da oltre 10 anni, infatti, lasciano 
il nostro territorio migliaia di persone 
per trasferirsi all’estero. 
nel 2015 sono emigrate ufficialmente dal 
Veneto quasi 9000 persone, di cui circa 

2000 con età inferiore ai quarant’anni. 
Sono invece 2265 i marosticensi emigra-
ti e discendenti di seconda e terza gene-
razione. Nel tumultuoso cambiamento 
dell’ultimo decennio, anche l’Ente Vi-
centini nel Mondo si è perciò interroga-
to per affrontare le nuove emergenze e 
i mutati bisogni della popolazione. Per 

avviare una rinnovata sensibilizzazione 
del patrimonio di immagine e relazioni 
che i Vicentini nel mondo, è necessario 
il contributo di tutti a partire dai comu-
ni che aderiscono all’Ente. 
Per questo motivo è stato realizzato 
nell’aprile scorso un importante incon-
tro nella nostra zona, con numerosi par-
tecipanti, sul tema “La comunità locale 
e l’emigrazione”. 
In quell’occasione è stato ribadito l’o-
biettivo di favorire incontri informativi 
e dibattiti per la crescita di una cultura 
dell’accompagnare chi parte e dell’ac-
cogliere chi ritorna.

Rapporti internazionali

Vicentini nel mondo, patrimonio 
d’immagine e relazioni

PAoLo BonoTTo
Consigliere delegato rapporti 
istituzionali, sicurezza, vigilanza

Si creerà un video 
di promozione del territorio

I Comuni di Marostica, Mason, Molvena 
e Pianezze aprono un bando per i loro 
giovani. “L’Unione fa la forza” ha lo sco-
po di creare un video di promozione del 
territorio fatto dai giovani per valorizzare 
il proprio patrimonio ambientale, pae-
saggistico e storico-culturale e favorire 
l’integrazione e la coesione dei quattro 
territori comunali. 

Il progetto propone una serie di attività 
finalizzate a promuovere e valorizzare il 
territorio della futura Unione Montana 
del Marosticense e al contempo fornire 
ai giovani coinvolti occasioni per espri-
mere il proprio punto di vista e le pro-
prie capacità. Nella realizzazione del 
video promozionale sono coinvolte nu-
merose realtà associative giovanili del 
territorio: FTM Fans Tutto Motori, GGV 
Gruppo Giovani Vallonara, Lo Strillone 
del Quadrilatero, Marosticando, MHZ 
Sala Prove e PIG Progetto Intercomu-
nale Giovani.

Nella prima fase del progetto i giovani 
saranno suddivisi in 2 gruppi di lavoro, 
ciascuno dei quali si occuperà di una 
delle attività necessarie per la realiz-
zazione del video: il primo gruppo si 
occuperà dell’individuazione dei con-
tenuti e della stesura della sceneggia-
tura; mentre il secondo delle riprese e 
del montaggio. La seconda fase del pro-
getto sarà di formazione. Nel corso di 
questa seconda parte i ragazzi che ade-
riranno al progetto parteciperanno ad 
attività formative finalizzate ad acqui-

sire le conoscenze tecniche necessarie 
per la realizzazione e diffusione di vi-
deo (elementi di linguaggio audiovisivo, 
tecniche di documentazione, tecniche 
di ripresa, tecniche di montaggio video, 
utilizzo di strumenti di regia). Durante 
queste attività pratiche-esperienziali i 
ragazzi saranno accompagnati da pro-
fessionisti del settore. Sono previsti, 
inoltre, dei momenti di incontro con la 
cittadinanza e con le associazioni del 
territorio, fondamentali per continuare 
il processo di integrazione e necessarie 
per poter realizzare un prodotto multi-
mediale che racconti realmente l’Unio-
ne Montana.

Al termine del percorso sarà organiz-
zato un evento conclusivo per Comune 
aperto alla cittadinanza nel corso del 
quale sarà proiettato il video realizzato. 
I risultati del progetto saranno pubbli-
cati, inoltre, nei siti istituzionali dei 
Comuni dell’Unione Montana, nonché 
nei siti e nelle pagine facebook delle 
associazioni coinvolte.

Cerchiamo giovani disposti a mettersi in 
gioco e a collaborare con nuove realtà! 

Se vuoi partecipare anche tu al progetto 
è on line un’informativa sui siti dei 
quattro Comuni dell’Unione Montana 
(Marostica, Mason, Molvena e Pianezze) 
con le istruzioni per partecipare: dovrai 
solo compilare un modulo che raccolga 
una breve descrizione delle motivazioni 
che ti spingono a partecipare. 

Più facile di così!

gEMELLAggI: 150° AnnIVERSARIo DELLE 
RELAZIonI TRA gIAPPonE E ITALIA

Il 15 aprile scorso  si è tenuta a Roma 
la “Riunione amministrazioni territoriali: 
interscambio con il giappone”, presso 
la residenza dell’Ambasciatore del giap-
pone in Italia Kazuyoshi Umemoto. 

In Italia ci sono una quarantina di Am-
ministrazioni che, o per gemellaggio 
o per amicizia, intrattengono rapporti 
con città giapponesi. A questa riunione 
erano presenti l’Ambasciata del Giap-
pone in Italia, l’Istituto Giapponese di 
Cultura in Roma, la Fondazione Ital-
ia-Giappone e 13 tra Comuni, Province 
e Regioni italiane. L’Amministrazione 
Comunale di Marostica è stata invitata a 
partecipare all’incontro in virtù del suo 
gemellaggio dal 1990 con la Città di Ten-
do della prefettura di Yamagata.

Il fine dell’incontro era quello di uno 
scambio informale di opinioni tra le va-
rie amministrazioni territoriali gemellate 
o che mantengono rapporti stabili con 
amministrazioni giapponesi. Quest’an-
no poi, ricorre il 150° Anniversario del-
le relazioni tra giappone e Italia e la ri-
unione è stata anche un’occasione per 
scambiare opinioni in merito a progetti 
già in programma o di nuova proposta da 
parte delle amministrazioni coinvolte.

Per tutto l’anno 2016 è stato organizza-
to un ricco calendario di eventi in conti-
nua espansione per celebrare quest’an-
niversario, con appuntamenti anche nel 
nostro territorio. Il calendario completo 
è disponibile al sito www.it.emb-japan.
go.jp/150.

Politiche giovanili e gemellaggi

“L’Unione fa la forza”, il nuovo bando per i 
giovani dell’Unione Montana Marosticense

gIULIA CUnICo
Consigliere con delega 
alle politiche giovanili 
e gemellaggi

arredamenti • centro cucine

Mobili su misura, serramenti particolari 
e posa pavimenti biocompatibili

Via Salarola, 32 - 36063 Marostica (Vi)
Tel. +39 0424 72794 - Fax +39 0424 476427

info@dinalemario.com
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incredibili offerte su www.emporiogenerale.it

A BASSANO - San Vito - 31, San G. Bosco - (vicino la chiesa) - 0424 510725

A MAROSTICA - 13, Campo Marzio - 0424 72061

A VICENZA - (Sorio Ferramenta) 15, P.zza Matteotti - 0444 321321

Lavori in corso negli uffici comuna-
li di via Tempesta. Ci scusiamo per il 
disagio, ma la nuova organizzazione 
permetterà di accedere più facilmente 
agli uffici e di usufruire in maniera più 
completa dei servizi. 
non singoli sportelli ma team di persone  
a disposizione per offrire soluzioni. La 
Pubblica Amministrazione è chiamata 
infatti a intraprendere un articolato e 
complesso processo di innovazione che 
richiede una riprogettazione dell’orga-
nizzazione interna dei servizi e degli 
uffici, nuove modalità di lavoro, nuovi 
strumenti, nuove strutture e professio-
nalità. Si parla infatti di e-government, 
termine che indica l’uso nei processi 
amministrativi delle tecnologie infor-
matiche, o meglio ICT (Information 
Communication Technology), per ren-

dere più efficiente l’azione delle P.A. e 
migliorare la modalità dei servizi rivolti 
ai cittadini. Grazie ai nuovi strumen-
ti le modalità di lavoro sono cambia-
te:  dalla comunicazione online (posta 
elettronica, siti interattivi, nuovi stru-
menti di contatto, portali informatici) 
alla sperimentazione di  sportelli vir-
tuali attraverso i quali si mettono a di-
sposizione dei cittadini servizi on line 
e operazioni di transizione via web. 
Stiamo lavorando alla digitalizzazio-
ne e dematerializzazione, alla gestio-
ne elettronica dei flussi documentali 
(vedi il SUAP- Sportello Attività Unica 
Produttiva e l’avvio di SUE-Sportello 
Unico Edilizia) ma anche al SIT  -  Si-
stema Informatico Territoriale e  al 
collegamento GPE per l’aggiornamento 
dati catastali (DOCFA), il tutto per dare 

velocità alle informazioni e renderle 
accessibile da pc, tablet o smarthpho-
ne. Prima di intraprendere queste nuo-
ve fasi operative, ci siamo confrontati 
con i tecnici che abitualmente operano 
con l’Ente per condividere l’esperienza 
attraverso incontri di formazione/infor-
mazione. Nella riorganizzazione trove-
ranno spazio al piano terra lo Sportello, 
l’area economica (Tributi, Economato, 
Ragioneria) e Gestione Rifiuti; al primo 
piano gli uffici tecnici (LLP,  Gestione 
del Verde, Urbanistica, Edilizia Priva-
ta, CAE, Ambiente); al secondo piano,  
Segreteria, Personale,  Segretario Co-
munale e Sindaco e alcune salette di 
lavoro. 
“Insomma… lavorare insieme
per lavorare meglio!”. 
Parola del sindaco Marica Dalla Valle.

Anche Marostica nel progetto “Futuro 
Elettrizzante” nato nel 2011 e promos-
so da Confartigianato Vicenza per lo svi-
luppo della mobilità sostenibile. Dopo 
l’attivazione di colonnine di ricarica per 
auto elettriche in vari Comuni, ora la 
rete si estende anche in città. 

Nel parcheggio dell’Opificio, a un pas-
so dalla sede del Mandamento Confar-
tigianato, è stata infatti installata una 
colonnina di ricarica elettrica donata 
dall’associazione di categoria, impe-
gnata nella  promozione di una rete di 
punti elettrici di ricarica e nella cre-
azione di aree di parcheggio gratuite 
e circolazione consentita nelle ZTL a 
favore di veicoli non inquinanti. Tra le 
diverse finalità del progetto di Confar-

tigianato, cui da subito 
ha aderito la quasi to-
talità dei sindaci della 
provincia, c’è infatti 
anche quello di creare 
proprio insieme ai Co-
muni una rete di punti 
di ricarica, nonché aree 
di parcheggio gratuite 
e libera circolazione 
nelle ZTL ai veicoli non 
inquinanti. 

Per accedere all’utilizzo della colonnina 
intelligente Lampionet basterà registrar-
si sul sito www.futuroelettrizzante.it e, 
per attivare la presa elettrica, manda-
re un Sms al numero indicato nel di-
splay della stessa. “L’installazione del-

la colonnina risponde alla convinzione 
dell’amministrazione che il futuro passi 
dalla mobilità elettrica” spiega l’asses-
sore Simone Mattesco “anche in un’ot-
tica di riduzione delle emissioni in  at-
mosfera e di risparmio energetico”.

Lavorare insieme, lavorare meglio 2.0

Mobilità sostenibile con Confartigianato

nell’obiettivo di razionalizzare il siste-
ma del trasporto scolastico per ridurre 
e contenere le spese delle famiglie e 
della collettività, accrescendo la sen-
sibilità ambientale ed aumentando le 
esperienze di collaborazione  fra le 
persone, all’inizio dell’anno sono stati 
programmati alcuni incontri rivolti ai 
genitori della scuola dell’obbligo per 
presentare possibili iniziative da av-
viare con il prossimo anno scolastico.
La combinazione di diverse formule 
di trasporto collettivo, alcune già fun-
zionanti nel nostro territorio, come il 
“pedibus”, possono presentare degli 
aspetti vantaggiosi che permettono 
di ridurre il traffico nei pressi delle 
scuole, di far risparmiare tempo e de-
naro ai genitori oltre che al Comune 
stesso e di aumentare le occasioni 
d’incontro fra le famiglie.
Una di queste possibili formule è data 
dal “car pooling”, la cosiddetta “auto 
di gruppo”, ovvero la costituzione di 

equipaggi fra genitore e ragazzi per 
effettuare il percorso casa-scuola. 
In accordo con l’istituto scolastico e 
la ditta Agenda 21 Consulting di Pa-
dova, si è eseguita un’indagine cono-
scitiva a mezzo questionario inviato 
ai genitori dei ragazzi frequentanti le 
nostre scuole, per capire le disponi-
bilità ed i bisogni delle famiglie, av-
viando una campagna d’informazione 
e confronto con i genitori stessi.

“I dati emersi dall’analisi dei questio-
nari raccolti sono stati interessanti e 
questo potrebbe permettere d’intra-
prendere un nuovo percorso virtuoso 
da parte della nostra comunità, que-
sta volta nel campo della mobilità 
sostenibile” dichiara l’assessore Giu-
seppe Loris Marchiorato.

Dopo due anni, grazie ai fondi 
che la Regione Veneto ha messo a 
disposizione, il Comune di Marostica 
ha potuto ripetere il corso per “Addetti 
all’assistenza alla famiglia”, nell’ambito 
del progetto “Integrazione migranti 
regolari” che la Regione ha affidato al 
Centro Regionale Migranti di Dolo, da 
dove provengono le insegnanti. 
Le lezioni si sono svolte presso la 
chiesetta S. Marco e sono state 
seguite con molto interesse sia 
nella parte giuridica, sia soprattutto 
nelle spiegazioni infermieristiche. 

Quest’anno, inoltre, sarà offerta la 
possibilità di far seguire a questo 
corso alcune ore di pronto soccorso 
per ampliare così le conoscenze di 
pronto intervento. 59 su 70 gli iscritti 
ammessi all’esame finale. Quest’anno i 
partecipanti di nazionalità italiana sono 
stati in numero superiore a due anni fa e 
questo sta a significare che la ricerca di 
un lavoro è ancora difficile. 
“L’Amministrazione Comunale è soddi-
sfatta del primo traguardo raggiunto” 
commenta il consigliere Paola Volpato 
“e si augura che il futuro apra a buone 

prospettive per tutti i corsisti”.
Ottenuto l’attestato, tutti i corsisti 
che intendono dare disponibilità per 
un lavoro, potranno essere iscritti in 
una apposita lista che l’addetta allo 
“sportello badanti” consulterà in caso 
di richiesta da parte delle famiglie dove 
c’è un anziano da assistere. 
Non tutti i frequentanti hanno seguito le 
lezioni per avere opportunità lavorative. 
Alcuni necessitano di più vaste 
conoscenze per poter assistere un 
genitore privato della sua indipendenza 
dalla malattia. 

Car pooling

Corso gratuito per addetti all’assistenza alla famiglia
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Minoranze

Bilancio dell’amministrazione
MARoSTICA
Con
SCETTRo

MoVIMEnTo
5 STELLE
MARoSTICA

Minoranze

Più trasparenza e condivisione 
per una Marostica di tutti 

Via Sisemol, 37
Crosara di Marostica (VI) 

TEL. 0424.702026

Via Sisemol, 37
Crosara di Marostica (VI) 

TEL. 0424.702026

Aperto 
tutte le sere nei mesi 

di luglio e agosto 
Domenica a pranzo

È gradita prenotazione

Aperto 
tutte le sere nei mesi 

di luglio e agosto 
Domenica a pranzo

È gradita prenotazione

Il nostro Comune ha bisogno 
di una rete fognaria adeguata 
e della realizzazione del PAT: 
decisioni importanti per il 
territorio che hanno bisogno 
della massima condivisione

Il nostro appuntamento semestrale 
non può che aprirsi commentando i 
fatti più recenti accaduti nel territo-
rio del nostro Comune. 
Le piogge abbondanti cadute nel 
mese scorso hanno messo a dura 
prova Marostica e le sue frazioni, 
i danni causati dalle inondazioni 
sono stati davvero ingenti: saranno 
necessari quasi un milione di euro 
per ripristinare la situazione prece-
dente alle forti piogge delle prime 
settimane di giugno. 
Il territorio comunale di Marostica è 
stato colpito in vari punti da frane e 
allagamenti: via Sedea in Valle San 
Floriano, una frana in via Marchet-
ti tra la stessa Valle San Floriano e 
Pradipaldo, Borgo Giara e via Ponte 
Quarello, Campo Marzio e via Bat-
taglione Val Brenta, solo per citarne 
alcuni.
Certo, contro il maltempo straordi-
nario le sole forze dell’uomo poco 
possono fare, ma la prevenzione è 
fondamentale: siamo convinti in-
fatti che se il sistema idrico fosse 
stato adeguato sicuramente la conta 
dei danni sarebbe stata minore. 
È necessario quindi intervenire in 
maniera massiccia adeguando la 
rete fognaria, soprattutto nelle fra-

zioni, che necessita di interventi 
importanti al più presto allo scopo 
di mettere in sicurezza le abitazioni 
e i cittadini marosticensi. 
Non a caso, proprio in via Ponte 
Quarello, la causa degli allagamenti 
sono stati i tombini che non riusci-
vano più a drenare l’acqua piovana. 
Chiediamo, quindi, all’Amministra-
zione Comunale di intervenire quan-
to prima sulla questione. 
Quello del sistema idrico, inoltre, è 
un tema che avevamo già solleva-
to durante la campagna elettorale, 
tema su cui l’attuale Giunta Comu-
nale ci deve ancora dare delle rispo-
ste chiare e precise su come inten-
de agire. 
Ci auguriamo quindi che non sia 
necessaria un’altra inondazione per 
un’azione a riguardo. 
Quello della rete fognaria non è 
l’unico intervento di cui necessita 
Marostica, anzi; ma sembra che le 
opere pubbliche più importanti da 
realizzare non siano tra le priorità 
per l’attuale Amministrazione. 
La rendicontazione finanziaria del 
Comune per l’anno 2015, appro-
vata a maggio, ha mostrato come i 
ricavi siano stati superiori ai costi. 
Questo però è stato dovuto al fatto 
che si continuano a posticipare ini-
ziative che risulterebbero utili per la 
cittadinanza, per rendere Marostica 
un territorio migliore e ancora più 
attrattivo.
Altro punto importante per il nostro 
Gruppo Consiliare è la realizzazio-
ne del Piano di Assetto Territoriale 
(PAT), di cui Marostica è tuttora 

sprovvista. 
Il PAT doveva essere pronto a pochi 
mesi dall’insediamento dell’attuale 
Amministrazione, nel 2013, ma tre 
anni dopo la situazione è la stessa. 
Abbiamo chiesto spiegazioni a ri-
guardo, e la risposta che ci è stata 
data è che sono state fatte delle se-
rate pubbliche e degli incontri in-
formativi con i cittadini. 
Queste iniziative sono sicuramen-
te delle fondamentali occasioni di 
confronto, iniziative che noi ab-
biamo sempre promosso e portato 
avanti; tuttavia sono mancati il con-
fronto nell’apposita Commissione 
Consiliare e il coinvolgimento dei 
gruppi di minoranza: l’ennesima op-
portunità mancata in quello che do-
vrebbe essere il dialogo costruttivo 
tra le forze politiche rappresentate 
nel Comune di Marostica.
Quello che chiediamo all’Ammini-
strazione, quindi, è più trasparen-
za e condivisione con i cittadini e 
con i gruppi consiliari di minoranza, 
per Marostica e per i suoi abitanti: 
trasparenza e condivisione che sia-
no però continue e costanti e non 
usate a fasi alterne in maniera del 
tutto arbitraria ed autoreferenzia-
le. Chiediamo inoltre un intervento 
tempestivo sulla rete fognaria per 
evitare ulteriori disagi, oltre alla 
realizzazione del PAT nel modo più 
partecipativo possibile, coinvolgen-
do nel processo decisionale anche 
le minoranze e i cittadini allo scopo 
di assicurare al nostro territorio un 
giusto e armonioso sviluppo.

Lo scorso 9 maggio è stato approva-
to in Consiglio Comunale il Bilancio 
preventivo per l’anno 2016. Per il fi-
nanziamento della spesa in conto ca-
pitale, per le opere pubbliche, è stato 
inserito un importo considerevole di 
6.902.907,00 euro. Nonostante il 
cospicuo importo si rileva che non è 
stato inserito il completamento del 
Politeama, opera molto attesa dalla 
comunità e sulla quale si è investito 
molto nel passato. Già lo scorso anno 
in una seduta di Consiglio l’Ammini-
strazione dichiarava che fin dall’au-
tunno del 2015 il foyer poteva essere 
utilizzato. Ci domandiamo come que-
sto potesse e possa avvenire se non 
c’e’ la volontà di ultimare e collauda-
re la cabina elettrica. A distanza di 3 
anni nulla è stato fatto.

Valorizziamo il patrimonio: 
quale futuro per la Stazione
Per l’edificio della Stazione sono sta-
ti investiti soldi del contribuente ne-
gli anni passati. Nello stabile, per la 

passata amministrazione, dovevano 
trovar posto un punto di accoglienza 

per i turisti con i relati-
vi servizi, il bar e pos-
sibilmente l’edicola. 
Gran parte dei locali 
erano pronti nel 2012 
ma l’Amministrazione 
non ha effettuato una 
gara per darlo in affitto 
con grave danno patri-
moniale per l’Ente.

Valorizziamo 
il patrimonio: il Convento
L’Amministrazione ha deciso per la 
valorizzare dell’immobile pur sapen-
do che il Comune ne è proprietario 
solo del 10% circa mentre la restan-
te parte è in mano ai privati. Siamo 
consapevoli che l’edificio ha un note-
vole valore storico ed architettonico 
e che avendo la possibilità l’Ammi-
nistrazione di turno potrebbe inter-
venire con i soldi pubblici, ma con 
questi chiari di luna, come possiamo 
pensare al recupero e riutilizzo di si 
tanto immobile se non riusciamo a 

mettere in funzione l’e-
dificio della Stazione? 
Ad oggi non solo non 
c’è alcun intervento di 
sistemazione ma so-
prattutto non c’è alcuna 
progettualità, fatto ben 
più grave

P.A.T. 
Sono passati più di 3 
anni da quando è stato 
affidato l’incarico per 

la redazione del P.A.T. Al di là degli 
annunci di tavoli tecnici, di commis-

sioni di saggi, di figure di alto profi-
lo che stanno studiando lo sviluppo 
futuro del nostro territorio nulla tra-
pela sulle intenzioni dell’Ammini-
strazione. Quando saranno coinvolti 
i cittadini, gli operatori economici e 
le associazioni?

Rifiuti
Nel corso del 2016 è stato prorogato 
il servizio di raccolta dei rifiuti, ap-
portando importanti e peggiorative 
modifiche. Da sottolineare il forte 
disagio per la raccolta ogni due set-
timane del rifiuto secco e l’elimina-
zione delle isole ecologiche delle fra-
zioni. Sicuramente il disagio sarà più 
marcato nel periodo estivo. Chissà se 
l’Amministrazione avrà tenuto in con-
siderazione le problematiche che vi 
sono nelle famiglie con bimbi piccoli 
o anziani? Nonostante il servizio sia 
stato ridotto ciò non ha comportato 
la riduzione dei costi per il cittadino. 
Registriamo inoltre il cattivo funzio-
namento dell’eco-centro e la man-
canza di adeguato controllo. Quando 
sarà sistemata la sbarra che limita 
l’accesso?

il germoglio
via Brigata Sassari, 18
Marostica (VI)

Ceramiche Maroso snc
Via dell’olmo, 49 - 36055 nove (VI)

Tel e fax: 0424/590662
info@ceramichemaroso.com
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Q u a l i t à 
C o n v e n i e n z a 
C o r t e s i a
è il nostro motto

Punti vendita
Via Montello 22 - Marostica
Via T. Vecellio 2 - Marostica
Via  G. Maglietta 1 - Breganze
Via S. Maria 107 - Sarcedo      

NOI facciamo parlare
i NOSTRI PRODOTTI
NOI facciamo parlare
i NOSTRI PRODOTTI

Un gruppo che 
ti accompagna sempre

Affiliato: STUDIO MAROSTICA S.R.L.

VIA GIANNI CECCHIN,12/B
MAROSTICA (VI) 

0424.47.17.97
e-mail: vihf0@tecnocasa.it 

R

Via P. Ragazzoni, 36 - 36063 Marostica (VI) - Tel./Fax 0424 471774 - www.studiogiovannicosta.it - info@studiogiovannicosta.it

• Master in Fisiopatologia 
 dell'apparato stomatognatico
  diagnosi e terapia 
 dei disordini 
 cranio mandibolari 
• Implantologia
• Patologia ATM
• Ortodonzia 
• Chirurgia orale
• Parodontologia

dr.

www. marosticanacaffe.com
info@marosticanacaffe.it
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UN PONTE
VERSO IL FUTURO
NEL NOSTRO TERRITORIO
un percorso fatto insieme
per crescere tutti.

SEDE E DIREZIONE  
BASSANO DEL GRAPPA via Capitelvecchio 28 
FILIALI
BASSANO DEL GRAPPA via Capitelvecchio 24
BASSANO DEL GRAPPA viale Vicenza 93
BASSANO DEL GRAPPA via Cogo 34
BORSO DEL GRAPPA p.zza Canal 12
CAMPAGNARI DI TEZZE S.B. via San Pio X 1/a

CARTIGLIANO via Monte Grappa 1
LUGO DI VICENZA via Sioggio 30
MAROSTICA vill. Giovanni Paolo II 4
ROMANO D’EZZELINO via G. Giardino 3
ROSA’ p.zza Mons. Ciffo1
ROSSANO V.TO via Venezia 23
S. CATERINA DI LUSIANA via S. Caterina 21
SOLAGNA p.zza IV Novembre 9

www.bassanobanca.it


